
Le projet citoyen sur le Site Louvain Est, s'il est accepté, se 
concrétisera tout près de chez moi.  Je trouve que c'est une excellente 
initiative.  Plusieurs parlent d'ores et déjà d'une crise du logement à 
Montréal.  Ce projet apporte une vraie solution dans notre quartier et 
devrait aller de l'avant. 
 
Il y a de plus en plus de gens de la classe moyenne qui ont de moins en moins 
de moyens pour se loger.  La grande majorité des gens (environ 60%) gagnent 
beaucoup moins que  les 28$/heure, ce taux horaire fantasmé par le Premier 
ministre québécois.   Se loger représente alors un casse-tête,  les gens 
dépensent beaucoup plus que les 25-30% raisonnable, surtout dans Ahuntsic 
où le coût des loyers a littéralement explosé ces dernières années. 
 
Une autre raison, qui viendrait appuyer ce projet, est de nature écologique. 
   Il faut absolument densifier les quartiers de Montréal, autant que faire  
se 
peut.  Il faut mettre fin à l'exode polluant vers les banlieues et quoi de 
mieux que d'offrir des logements à coût abordable pour les personnes à 
revenus modestes. 
 
J'espère qu'on ne ratera pas la chance de transformer ce lieu à l'agonie en 
milieu bien vivant.  Il est temps d’aller de l'avant avec des solutions 
porteuses d'espoir comme le projet Louvain Est. 
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